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進路部

いよいよ進学、就職ともに本番を向かえています。
上級学校への進学を考えている人は、すでに試験が始まっている人や、願書の提出の

準備に追われている人がいると思います。くれぐれも、願書の受付期間に遅れないように、
十分気をつけて準備をお願い致します。
就職希望の生徒は、応募した会社の選考の結果が返ってきている頃だと思います。結果

が良かった人がいれば、そうでない人もいるかと思います。みんなで協力しながらこの大変
な時期を乗り越えてください。
進学、就職に関わらず、まだ卒業後の進路が決定していない人は、本気になって一生懸

命に取り組んでください。

進学については、これから始まる状況ですので、まだほとんど結果が出ていません。そ
れで、現在の就職の内定状況をお知らせします。

アイ・エヌ・シー（株） (医)相生会 宮田病院 一井工業（株）

（株）イワサキ(3名) （株）イング (株)ウチダ

(株)コスモス薬品 小竹化成(株) （ 2名） 佐川急便(株)九州支社

山九(株)八幡支店 (株)サンテック (株)サンデリカ 福岡事業所

(社)誠光会 (社)清浄会

特別養護老人ホーム長光園 介護老人保健施設 なびき苑
(株)ダイクレ九州金属

タニミズ企画(株)
ダイハツ九州(株) タカラスタンダード(株)

ザ・クラシックゴルフ倶楽部(2名)

(株)千鳥屋本家 直鞍農業協同組合 (株)テクノスマイル

トヨタ自動車九州(株) (株)トライアルプラネット (株)中條工務店

(株)西日本メタル 日産自動車九州(株) 日本ボデーパーツ工業(株)

(株)直方建機 物流企画(株) (株)三井ハイテック

(株)もち吉 (株)モトジマ製作所 ユニプレス九州(株)

(株)ラクシュミ
(有)ロッキー
あべりあ福智の丘(3名)
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ＪＦＥスチール(株) (3名) トヨタ自動車(株)
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現在は、福岡銀行に勤めています。

九州産業大学商学部商学科に進学しました。

当時の私は、まだやりたいことが見つかっていなかった

のですが、商業科の先生に「大学に行ってみてはどう
か？」と言われて、進学を決意しました。

ほとんど学校は休まず、高校3年生の時には生徒会長

をさせていただき、一生懸命頑張りました。

鞍手竜徳高校は、様々なことにチャレンジできる。そして、必ず先生方が応えてくれる

学校です。何か夢中になれるのは高校の間だけなので、一生懸命、自分の好きなこ
とに取り組んで、良い高校生活を送ってもらいたいと思っています。

現在は、トヨタ自動車九州に勤めています。

高校に進学したときから、トヨタ自動車九州(株)に勤務

したいと強く思っていました。

自分の進路が決まり、少しほっとした部分もありました

が、これから社会人としてやっていけるか、不安もあり
ました。

塗装部に配属されており、主にボディの塗装を行って
います。

今、自分がこうやって働くことができるのも、学校や先輩方の努力のおかげです。こ

れからの皆さんの行動によって、学校の評価が変わってくるということを自覚してお
いてください。

福岡大学スポーツ科学部スポーツ科学科に進学しまし
た。

高校時代に頑張ってきた陸上競技（砲丸投げ）を続け

たかったことと、将来体育教師になりたいと思い進学を
決めました。

現在の
状況

福岡大学では、授業の後は１６時から２１時３０分まで陸上競技部で砲丸投げの練習

に頑張っています。今までの成績は、日本学生陸上競技選手権大会で７位、アジア
ジュニア選手権大会５位になりました。

在校生へ
メッセージ

高校よりも大学での生活の方が大変なので、今できることを一生懸命に頑張っておい
て欲しいと思います。

３年間陸上競技部で頑張っていました。その結果、２

年生の時には槍投げでインターハイに出場し、砲丸
投げでは日本ユース選手権大会に出場し６位になり

ました。３年生では、砲丸投げでインターハイに出場
し１０位になり、日本ジュニア選手権大会では２位に
なりました。


